
おおとりプールについて 

【ご意見】（令和７年５月９日受付） 

おおとりプールの開放をお願いします。 

市民が身体を動かせる場が少ないです。 

雨天、時間等に関係なく、自由に利用できる室内プールがほしいで

す。松本ではそのような施設が安価であったと、松本から戻ってきた

息子が言っています。千曲市では、太ってしまうと嘆いています。 

健康面でも心配です。よろしくお願いします。 

新しい焼却場に併設されなかったことが残念です。 
 

【回答】 

このたびは貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございます。 

埴生中学校の屋内プールにつきましては、平成 20 年度から灯油高騰に

より冬季間の一般開放を中止し、平成 26年 10月からは、行政改革大綱特

別対策プランに基づき、一般開放を終了しております。 

現在は、当該学校の生徒が使用する体育施設と位置付け、４月中旬から

10 月下旬までの間において、体育の授業で利用するほかに、放課後は部活

動の地域移行として千曲坂城クラブでも休日平日ともに利用している状況

です。 

「おおとりプール開放について」のご意見につきましては、教育委員会に

おいて新たな水泳授業に向けて学校プール活用について検討をしていると

ころではありますが、これまでの経過からも市で直接管理運営を行う場合に

は、監視員などの人的配置、施設面の整備などの課題がありますので、ご理

解いただきますよう、よろしくお願い申し上げます。 

なお、本年度も千曲市スポーツ教室において、おおとりプラザプールを利

用した水泳教室を開講いたしますので、定員はございますがそちらもご検討

いただきますようお願いいたします。 
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